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市社保局、市公安局交警支队、市人社局、市民政局等
单位负责人走进《百姓问政看落实》——

申请创业贷款
明年有望实现省内“异地互担”

●一宽带网络服务公司人去楼空

市民反映：自己家中安装的是云途光
纤，13日前后，家中突然断网，起初，他们以
为只是偶发问题，结果等了几天发现，该网
络服务公司已人去楼空，服务已中断，导致
大家利益受损，无法正常享受网络服务。

市工商局反馈：经调查得知，目前云
途光纤运营公司已人去楼空，也联系不到
其负责人，建议市民可到辖区工商所登记
备案，查询相关登记信息，通过司法途径
解决，或者直接到辖区派出所报案。目
前，市工商局已将该公司列入企业经营异
常名录。

19日，记者从市工商局12315指挥中
心了解到：从13日开始，他们陆续接到大
量有关云途光纤网络中断的投诉电话，范
围涉及市区各辖区，有小区业主也有商户。

该中心工作人员李二帅介绍，云途光
纤原为洛阳吉祥如意宽带，运营服务商为
洛阳云途电子技术有限公司，今年3月注
册成立，法定代表人为陈闪光，但在该公
司为部分客户开具的业务登记单（收据）
上，公司名有时会显示为“河南双子信息
数据网络科技有限公司”，这其实是一家
公司两个名字、一班人马。

“这有两个名字的公司，一个注册地
点在安乐镇，一个在新区奥林商务大厦，
但这两个办公地点目前均无人办公，负责
人也处于失联状态。”李二帅说。

有关部门提醒市民，因国家工信部门
开放了民用网络审批许可，网络服务市场
准入门槛降低，导致经营者水平参差不齐，
个别网络服务公司存在网络服务环境差、
经常掉线和售后服务不及时现象。因此，市
民在安装宽带时，切勿贪图便宜，尽量选择
口碑较好、实力较强的网络服务公司。

●报道跟进 西工区支建东街渠边柳
树上悬挂枯枝已清理完毕

本月初，不少市民反映西工区支建东
街渠边的柳树上悬挂着许多枯枝，影响过
往人员安全。当时，市水务局表示，因我市
前段时间突下暴雪，导致河渠范围内出现大
量树木倾倒、树枝折断现象，该局河渠处已
组织人员进行清理。19日，记者从市水务
局了解到，倒伏树木及枯枝已清理完毕。
（记者 张庆旭 通讯员 王珂 赵梅香）

听民声、集民意、解民难，您关心的问
题，我们替您发声。《洛阳晚报》联合市
110联动办开通《民情直通车》栏目，您若
遇到问题，在拨打110的同时，也可拨打
晚报热线66778866或在新浪微博@洛
阳晚报、私信晚报官方微信（lywb20）提
供信息。

□记者 潘立阁

问题已出现，落实最关键。昨日，市社保局、市公
安局交警支队、市人社局、市民政局等单位负责人走进

《百姓问政看落实》第三期节目现场，接受群众询问。

●回头看：
7月28日播出的《百姓问政》曝光了西工

小商品市场、洛阳火车站附近存在电动三轮
车非法载客、扰乱交通秩序等问题。当时市
公安局交警支队承诺，会组织警力进行专项
治理，对违法电动三轮车进行暂扣，并根据
相关规定对电动三轮车车主进行处罚，今后
也将加大执法力度，形成长效工作机制。不
过，记者近日对我市一些电动三轮车载客多
发地段走访发现，这一问题并没有得到有效
解决。

●嘉宾质疑：
电动三轮车载客为什么屡禁不止？怎样

才能标本兼治？
●答复：
市公安局副局长、交警支队支队长李亚凡

表示，7月底至今，全市交警部门已查处电动三
轮车违章、违法7300多例。下一步，交警部门
将进一步加大查处力度，对相关人员进行交
通知识科普，同时加强与其他部门沟通，进行
联合执法。此外，相关部门还计划严查该类
车的生产、销售环节，从源头上进行治理。

●回头看：
今年 7 月 21 日播出的《百姓问政》反

映，中铁隧道集团四处有限公司于2001年4
月在广西南宁注册成立，由于当地社保部
门要求五险合一，原来在洛阳缴纳社保的
老职工无法正常转入。2014年8月，在职职
工终于可以在当地报销医疗费用，但退休
人员的医保报销被搁置起来了。自 2014 年
至今，中铁隧道集团四处有限公司共有 353
名退休职工，产生了120 多万元医疗费用无
法正常报销。

随后，市社保局多次同当地社保部门
和中铁隧道集团沟通协商，暂时解决了退

休职工的这一难题。虽然退休职工报销了
120 多万元的医疗费用，但其是中铁隧道集
团先行垫付的，中铁隧道集团至今未从市
社保局拿到报销费用。

●嘉宾质疑：
中铁隧道集团何时才能拿到这笔医保报

销资金？
●答复：
市社保局副局长马志荣表示，两天前，市

社保局已将中铁隧道集团所垫付的医保报销
资金拨付到该集团账上，这个问题也引起了
市社保局的重视，今后对这方面工作会加强
监管。

垫付资金已拨付

【市社保局】

百姓 政问

联合执法治理电动三轮车违章、违法

【市公安局交警支队】

●回头看：
8月4日播出的《百姓问政》反映，伊川县

下岗职工张国华、洛阳理工学院在校生姜朕
等，在创业和扩大经营过程中需要申请创
业贷款，然而由于贷款的门槛过高，导致其
无法申请创业贷款。近日，记者又针对该问题
进行走访，聚客隆家电批发市场的李先生反
映，他从事自行车批发，因为资金周转紧张，去
我市创业贷款担保中心申请贷款，也因为找不
到公务员或事业单位的担保人而无法申请。

●嘉宾质疑：
能否放宽贷款条件，扩大担保人范围？
●答复：
市人社局副局长杨振风表示，他们将积

极向上级部门汇报，探索与金融机构合作进
行实物抵押贷款。目前，他们在洛阳市范围
内实行了异地担保，同时也在努力将担保人
的范围继续扩大，开展省内异地互通式担
保。目前，他们正在对此项工作进行调研，明
年有望展开，更好地为创业者服务。

申请创业贷款，明年有望实现省内“异地互担”

【市人社局】

●回头看：
8月18日播出的《百姓问政》反映，高新区

的张女士经过几年奔波，拿到了养老院经营许
可证，但迟迟拿不到民间非营利性机构证，无法
享受国家对养老院补贴的问题。当时相关部门
给出的理由是，张女士所办养老院的消防设施
不到位，可她在整改之后，依然没有拿到证。

●嘉宾质疑：

已经整改完毕，为什么还迟迟拿不到证？
●答复：
市民政局副局长王孝峰说，目前他们已

为张女士办理了证件，但这件事反映出民政
部门在工作中存在的问题，今后他们在严格
执行相关规定的同时，也要有服务意识和人
性化思维，下一步会加强学习和培训，让老百
姓办事更舒心。

增强服务意识，让百姓办事更舒心

【市民政局】

云途光纤运营公司
人去楼空
相关网络中断，工商部门已将
其列入企业经营异常名录


